

朝鮮労働党第8回大会の決定貫徹に奮い立った 朝鮮人民に支持を送る

ネパール朝鮮友好協会 パニンドラ・ラジュ・パント

朝鮮労働党第8回大会は党中央委員会の非凡な思想的・理論的英知と洗練した指導に限りなく忠実な代表たちの革命的意志が熱く噴出した中で行なわれました。

彼らは党大会で採択された決定を無条件に完遂し、偉大な人民のために滅私奉仕する決意を固めました。

朝鮮労働党第8回大会は「朝鮮労働党中央委員会第7期活動報告に示された課題を徹底的に貫徹するために」にたいする決定を満場一致で採択し、朝鮮労働党と人民が今後の5年間に社会主義偉業で画期的な前進を遂げるため、収められた輝かしい成果と勝利を総括しました。

国の尊厳と繁栄、社会主義を先に考える金正恩総書記は、社会主義建設で突破口を開くための新たな戦略的・戦術的政策と闘争路線を示しました。

不滅のチュチェ思想と先軍政治を研究し、両国の友好関係を強化するために努力しているわれわれネパールの社会及び友好団体は、朝鮮労働党の指導力と全人民の民族的感情で大きな印象を受けています。

われわれの研究フォーラムと社会及び友好団体は、朝鮮労働党第8回大会の成果に多くのことを学び、それにもとづいて活動しています。

われわれは信頼と献身、報恩と信義に満ちた朝鮮労働党の人民大衆第一主義政治によって、朝鮮革命と人民大衆中心の朝鮮式社会主義の政治的・思想的陣地が強化されたことについて深い感銘を受けました。

われわれは党第7回大会の決定貫徹のための朝鮮労働党と朝鮮人民の歴史的な闘争が、自力更生を自存と自強の生命線、難関を克服する力強い原動力として堅持し、新たな道を開くための積極的な攻撃戦であることを知っています。

朝鮮が世界の初の核兵器保有国であるアメリカによって分断されたことは明らかな事実です。アメリカと敵対勢力が、朝鮮人民が愛する社会主義を圧殺するために、数十年間、共和国を相手にして経済封鎖と制裁を続けてきたことも明白な事実です。朝鮮人民は今日、指導者と人民大衆中心の社会主義のために身命をささげるという覚悟をもって前進しており、人民大衆は党と指導者の愛と信頼を受けています。

朝鮮民主主義人民共和国と革命の運命を救うために戦争の手先を阻止させるための自衛的国防力を強化していくのは朝鮮労働党の前に提起される切実な課題です。世界の進歩的人民と平和愛好人民は党中央の直接の指導の下に「火星砲」系列の中距離・大陸間弾道ロケットと「北極星」系列の水中及び地上発射弾道ロケットが核強国としての朝

鮮民主主義人民共和国の特有の作戦的使命に即して朝鮮式に生まれ、朝鮮民主主義人民共和国をして完成した核の盾を構築し、いかなる脅威にも対応できる強力で頼もしい戦略的抑止力を打ち固めたことについて満足に思います。

朝鮮労働党の正しい指導によって核兵器を小型軽量化、規格化、戦術兵器化し、超大型水爆と超大型ロケット、対空ロケット総合体、対装甲兵器も開発、完成され、社会主義建設の平和的環境をつくって強力な社会主義国家を建設して国の尊厳と権威を保障する上で切迫した問題となる国家核武力完成の歴史的偉業を成功裏に成し遂げました。

党第8回大会での決定は、朝鮮労働党の栄えある75年歴史が80年歴史へとつながれる決定的な時期に、朝鮮民主主義人民共和国の明るい未来と強国の尊厳と繁栄を示す里程碑です。これは以民为天の思想と一心団結の思想、自力更生の思想を今一度肝に銘じ、社会主義の新たな勝利を成就するという数百万党員の革命的意志の明白な表現です。

「一滴の水に宇宙が映る」という諺があります。私は、私の心の琴線に触れた朝鮮労働党第8回大会における結語でおこなった金正恩総書記の言葉を引用しようと思います。

「私は、偉大な金日成・金正日主義党を代表し責任を持つという聖なる使命感を深く自覚し、党大会が打ち出した闘争綱領を実現するために全力を尽くすであろうし、偉大なわが人民を私の運命の天のごとく見なし、真の人民の忠僕として為民献身の道で決死奮闘するであろうことを厳かに誓います」

ここに指導者の偉大さがあります。世界には多くの指導者がいますが、私はまだその誰からもこういう偉大な言葉を聞いたことがありません。

金正恩総書記は現代の傑出した偉大な指導者です。

朝鮮人民が偉大な指導者の指導を受ける限り、必ず社会主義建設の主体的な力、内的原動力を一段と強化してすべての部門で新しく偉大な勝利を達成するだろうことは疑う余地がありません。

今日、朝鮮人民は新たな5ヵ年計画の最初の年の目標を達成するための闘争に立ち上がりました。朝鮮人民は国家経済発展の初年の課題を遂行するための決死戦をくり広げており、社会主義経済建設の重要な革命課題の遂行に全力を集中しています。

この機会に、私は総書記の指導の下に党第8回大会で示された目標を実現するためにたたかっている朝鮮人民に心からなる支持を送り、金日成主席と金正日総書記の畢生の念願である社会主義偉業の最後の勝利を達成するために、金正恩総書記のご健康とご多幸を祈願します。

太陽節を迎えて私は金日成主席に最大の敬意を表します。

金日成主席と金正日総書記は永遠にわれわれとともにおられるでしょう。